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Carnaval e 
CAT

D 
 
ois bons mo-

mentos vive Taquari-
tinga nos dias atuais, 
nas áreas cultural e 
esportiva: Carnaval e 
Clube Atlético Taqua-
ritinga – CAT.

A folia de Momo 
teve início na noi-
te de sexta-feira (9), 
com o “Trio Elétrico 
Batatão”, no quadri-
látero central da cida-
de. A Prefeitura, com 
sua equipe do DSM, 
instalou as caixas de 
som, banheiros quí-
micos e uma série de 
providências neces-
sárias para esse tipo 
de evento. As noites 
carnavalescas pros-
seguem até a próxi-
ma terça-feira (13).

Também as po-
lícias civil e militar 
e o Corpo de Bom-
beiros estão atentas 
para acompanhar o 
acontecimento, ze-
lando pela segurança 
dos foliões e proprie-
tários de estabeleci-
mentos comerciais.

Neste sábado (10) 
e segunda-feira (12), 
será a vez das jardi-
neiras da tarde ale-
grarem os foliões, 
com carreatas do bar 
do Tadao até a pra-
ça "Dr. Waldemar 

D’Ambrósio", com a 
presença de milhares 
de pessoas.

No domingo (11) e 
terça (13), acontecem 
os tradicionais desfi-
les na Rua Prudente 
de Moraes, com as 
escolas de samba e 
suas baterias, carros 
alegóricos, folião in-
dividual e por aí afo-
ra.

Também neste sá-
bado, na área espor-
tiva, o Clube Atlético 
Taquaritinga – CAT 
– a partir das 15h, 
estará jogando em 
Santos, contra o Ja-
baquara, partida que 
faz parte da quarta 
rodada da série D, do 
campeonato paulista.

Esses dois even-
tos, Carnaval e CAT, 
sem dúvida, mexem 
com o brio dos ta-
quaritinguenses, que 
certamente, nas ruas 
ou no campo, esta-
rão em ação, e mais 
do que isso, torcendo 
para que tudo ocorra 
da melhor forma pos-
sível.

Desejamos a todos 
um ótimo Carnaval, 
na torcida por mais 
uma vitória do nosso 
glorioso CAT.

É Carnaval
E finalmente chegou à 

festa popular mais esperada 
do ano. O Carnaval Popular 
de Taquaritinga é uma re-
ferência não só para nossa 
Cidade, mas também para 
diversos foliões de cidades 
da região que vem para Ta-
quaritinga curtir a Folia de 
Momo. Com o início do tão 
aguardado Carnaval Popu-
lar de Taquaritinga, é ine-
vitável não refletir sobre a 
necessidade premente de 
modernização e profissio-
nalização deste evento que 
é, sem dúvida, um marco 
cultural em nossa cidade. 
Há anos comento em minha 
coluna aqui no jornal O De-
fensor, que as autoridades 
pecam em não profissiona-
lizar ainda mais o Carnaval. 

Desafios antigos,  
soluções pendentes
Ao longo dos anos, te-

nho abordado neste espaço 
as lacunas que permeiam o 
Carnaval taquaritinguense, 
que, apesar de sua tradição 
e popularidade, carece de 
investimentos e atualiza-
ções significativas.

A infraestrutura, por 
exemplo, não acompanha 

as demandas atuais dos fo-
liões, sendo que as últimas 
melhorias no Batatão ocor-
reram há mais de duas dé-
cadas, sendo eles, a inclu-
são de segurança interno, 
serviço de monitoramento 
por câmera e revista pessoal 
antes do cidadão adentar ao 
quadrilátero central.

Deixando claro que 
aqui não falo em relação à 
qualidade de equipamentos 
e profissionais, mais sim 
na qualidade do evento, em 
melhores condições de tra-
balho para os ambulantes, 
na forma que recebemos os 
visitantes, entre tantas ou-
tras situações. 

Profissionalização  
e patrocínio

É inegável que a festa 
merece mais atenção e in-
vestimentos. A ausência de 
uma busca ativa por patro-
cínios de grandes empresas 
é um dos pontos que preci-
sam ser urgentemente re-
pensados. A parceria com o 
setor privado não só pode-
ria garantir uma festa mais 
grandiosa, mas também ali-
viar os cofres públicos, que 
já sofrem com os mandos e 
desmandos da atual gestão 

municipal, que nem o salá-
rio dos servidores aposen-
tados está dando conta de 
pagar em dia. 

Ponto fora da Curva
Por outro lado, o que a 

cada ano que passa vem se 
destacando é o cordão Jar-
dineira, seja ela da Tarde, 
da Alegria ou qualquer ou-
tra agremiação que apareça. 
Criada a mais de 15 anos 
pelo jornalista Augusto Nu-
nes, a Jardineira tem se tor-
nado o ponto alto do evento, 
arrastando milhares de fo-
liões pelas ruas centrais da 
Cidade. As Jardineiras, com 
suas associações culturais, 
e com o apoio das emendas 
impositivas propostas pelos 
vereadores, buscam evo-
luir a cada ano que passa. 
Seja na manutenção de seus 
veículos, seja na qualidade 
dos músicos e cantores que 
fazem o povo seguir a boa 
música. 

Administração  
Municipal 

É chegada a hora de 
superarmos as tradições e 
buscar uma visão mais pro-
gressista para o Carnaval de 
Taquaritinga. Espera-se que 

a próxima administração 
municipal, seja mais cons-
ciente da importância desse 
evento e busque alternativas 
fora da caixa. A profissiona-
lização, aliada a um olhar 
atento às necessidades dos 
foliões, pode transformar o 
Carnaval em um catalisador 
de desenvolvimento econô-
mico e cultural para nossa 
cidade. Marcando cada vez 
mais o nome de Taquaritin-
ga no cenário carnavalesco 
do estado de São Paulo e 
quem sabe do Brasil. 

Visão para o futuro
Nossa festa merece ser 

uma referência regional, 
atraindo não apenas os mo-
radores locais, mas também 
visitantes de outras cidades. 
O Carnaval de Taquaritinga 
pode e deve evoluir. Que as 
autoridades e a comunidade 
local estejam dispostas a tri-
lhar esse caminho em busca 
de um futuro mais vibrante 
para nossa tradicional cele-
bração carnavalesca.

*Gabriel Bagliotti é jornalis-
ta responsável e diretor pre-
sidente de O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ► 10x5

Câmara Municipal de Taquaritinga 
aprova contas de 2020 da Prefeitura
Projeto de Decreto Legislativo é acatado por 

maioria de votos em sessão legislativa

Na última segunda-feira, 5 de 
fevereiro, a Câmara Municipal 
de Taquaritinga (SP) deu início 
às suas atividades legislativas de 
2024 com a primeira sessão ordi-
nária do ano. Entre as pautas dis-
cutidas, um dos temas de destaque 
foi o Projeto de Decreto Legisla-
tivo n.º 6.161/2024, proposto pela 
mesa diretora do legislativo, que 

objetiva rejeitar o parecer desfavo-
rável do Tribunal de Contas do Es-
tado de São Paulo sobre as contas 
da Prefeitura no exercício de 2020.

O Decreto Legislativo sustenta 
a rejeição do parecer desfavorável 
do Tribunal de Contas, referente ao 
Processo eTCE 00003293.989.20-
8 – Contas da Prefeitura Munici-
pal de Taquaritinga, exercício de 

2020. Com a rejeição, a presta-
ção de contas da Prefeitura para o 
mencionado ano é aprovada pela 
Câmara Municipal, ganhando 
efeitos legais.

O plenário da Câmara foi palco 
de um intenso debate entre os ve-
readores antes da decisão final. O 
decreto foi acatado com 10 votos 
favoráveis, vindos dos vereado-

res Angelim Barbeiro, Denis Ma-
chado, Eder Mineiro, Bombeiro 
Luciano Azevedo, Luís Carlos da 
Vila, Tenente Lourençano, Mauro 
Modesto, Orides Previdelli Junior, 
Valcir Conceição Zacarias e Dr. 
Valmir Carrilho. Cinco vereado-
res, Tonhão da Borracharia, Da-
niel Galerani, Gilberto Junqueira, 
Rodrigo De Pietro e Professora 

Mirian Ponzio, manifestaram vo-
tos contrários.

A decisão, por maioria, resul-
tou na aprovação das contas da 
Prefeitura de Taquaritinga referen-
tes a 2020, marcando o início do 
ano legislativo com uma votação 
significativa e uma discussão en-
tre os representantes do legislativo 
municipal.

 ► Necessário e urgente

Rodrigo De Pietro solicita transparência nos  
atendimentos de saúde mental em Taquaritinga

Requerimento busca informações sobre profissionais, fila de espera e 
quantidade de atendimentos semanais nos Caps e Caps infantil

Na última segunda-feira, 5 
de fevereiro, a Câmara Muni-
cipal de Taquaritinga (SP) deu 
início às atividades legislativas 
do ano com a primeira sessão or-
dinária. Dentre os destaques da 
reunião, o vereador Rodrigo De 
Pietro apresentou um requeri-
mento à Secretaria Municipal de 
Saúde, visando obter informa-
ções claras e transparentes sobre 
os atendimentos nos Centros de 
Atenção Psicossocial (Caps) e 
Caps infantil do município.

O vereador enfatizou a im-

portância de se compreender a 
atual situação dos serviços de 
saúde mental oferecidos à popu-
lação, especialmente no que diz 
respeito ao quadro de profissio-
nais, demanda de atendimentos 
e eventuais filas de espera.

O requerimento solicita as 
seguintes informações especí-
ficas:

1. Quantos psicólogos estão 
atualmente atendendo em cada 
unidade dos Caps e Caps infan-
til?

2. Qual é o número de psi-

quiatras disponíveis em cada 
unidade?

3. Existe uma fila de espera 
para atendimento? Em caso po-
sitivo, qual a quantidade de pes-
soas aguardando?

4. Qual é a média de atendi-
mentos semanais realizados em 
cada unidade?

A transparência dessas in-
formações é crucial para ava-
liar a capacidade do sistema de 
saúde mental do município em 
atender às demandas da popu-
lação. O vereador ressalta que 

recebe constantemente solicita-
ções de munícipes em busca de 
atendimento para familiares, e 
compreender a estrutura e o fun-
cionamento dos Caps é funda-
mental para garantir um serviço 
eficaz e acessível.

A iniciativa do vereador Ro-
drigo De Pietro reflete a respon-
sabilidade do Legislativo em 
fiscalizar e cobrar transparência 
nos serviços públicos, buscando 
sempre a melhoria e a eficácia 
no atendimento às necessidades 
da comunidade local.
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 ► Seguir as regras

Oftalmologista alerta para  
cuidados com os olhos no Carnaval

O Carnaval é um mo-
mento de celebração e 
alegria, mas é importante 
lembrar de cuidar dos olhos 
durante esse período.  O 
Dr. Marcelo Brito, médi-
co oftalmologista, destaca 

algumas doenças oculares 
comuns e acidentes que 
podem ocorrer e formas de 
preveni-los:

1. Olhos queimados 
pelo sol:

A exposição prolon-

gada ao sol pode causar 
fotoceratite. Os sintomas 
incluem vermelhidão nos 
olhos, dor e sensibilidade 
à luz. Para evitar isso, use 
óculos de sol com 100% de 
proteção UV e chapéus de 

abas largas.
2. Conjuntivite:
É uma infecção da fina 

camada que cobre o bran-
co do olho e o interior da 
pálpebra. É altamente con-
tagioso e se espalha ao to-

car nos olhos após tocar em 
objetos contaminados. Para 
evitar isso, lave as mãos 
com frequência, evite tocar 
no rosto e não compartilhe 
toalhas ou maquiagem.

3. Desidratação:
A atividade física e 

beber álcool pode levar à 
desidratação, o que pode 
causar olhos secos e emba-
çamento. Para evitar isso, 
beba bastante água e use 
colírios lubrificantes, se ne-
cessário.

4. Objetos estranhos:
Durante o Carnaval, 

existe o risco de objetos es-
tranhos entrarem em con-
tato com os olhos, como 
confete, glitter, purpurina 
ou poeira. Para evitar isso, 
mantenha os olhos fecha-
dos quando houver muitos 
detritos voadores e use ócu-
los de proteção, se neces-
sário. Em caso de contato, 
lave abundantemente seus 
olhos com água corrente 
e procure um serviço de 
emergência oftalmológica 
se os sintomas persistirem.

5. Acidentes relacio-
nados ao álcool:

O consumo de álcool 
pode levar a quedas e aci-
dentes que podem causar 
lesões oculares. Para evitar 
isso, limite o consumo de 
álcool e tenha cuidado em 
áreas mais aglomeradas.

6. Compartilhamento 
de maquiagem:

Compartilhar maquia-
gem, especialmente rímel, 
delineador e sombra, pode 
aumentar o risco de infec-
ções oculares, como con-
juntivite. Para evitar isso, 
use sempre sua própria ma-
quiagem e nunca a compar-
tilhe com outras pessoas. 
Além disso, certifique-se 
de substituir o rímel e ou-
tras maquiagens dos olhos 
regularmente, pois eles po-
dem abrigar bactérias que 
podem levar a infecções.

Tomando os devidos 
cuidados e seguindo essas 
dicas, você poderá aprovei-
tar as festas sem colocar a 
visão em risco.

Fonte: Marcelo Brito. Médico 
Oftalmologista

CRM: 18871/RQE:415

Instagram: @dr.marcelobrito
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 ► Risco à saúde

ABRABE dá dicas para foliões não caírem em golpes 
de bebidas alcoólicas ilegais durante o carnaval

Produtos com preço muito abaixo da média do mercado é o  
principal alerta para quem vai curtir os dias de folia

O brasileiro está na 
contagem regressiva para 
o carnaval, mas, apesar de 
toda a empolgação, o folião 
precisa continuar atento a 
algumas dicas para apro-
veitar o período e torná-lo 
ainda mais especial e com-
pleto. Uma dessas dicas é 
redobrar a atenção na hora 
de comprar bebidas alcoóli-
cas, já que, nesses momen-
tos de euforia, criminosos 
aproveitam para ludibriar 
consumidores com a venda 
de produtos falsificados ou 
contrabandeados. O alerta é 
feito pela Associação Bra-
sileira de Bebidas - ABRA-
BE, que há décadas realiza 

iniciativas de combate ao 
mercado ilegal no setor.

Segundo o último Rela-
tório de Apreensões da en-
tidade, em 2023, 43% das 
garrafas apreendidas pelas 
autoridades e informadas 
à ABRABE eram falsifica-
das. Além dos impactos aos 
cofres públicos, essas bebi-
das podem trazer sérios ris-
cos a quem consome. Por 
isso, para quem quer curtir 
o carnaval sem preocupa-
ção, a principal dica é ficar 
atento aos preços muito 
abaixo da média de merca-
do. “Escolha canais de ven-
das de bebidas alcoólicas 
confiáveis”, sugere Cristia-

ne Foja, presidente-execu-
tiva da associação. 

Caso o consumidor ain-
da esteja desconfiando de 
que o produto adquirido 
possa ter vindo do mercado 
ilegal, a associação também 
oferece outras recomenda-
ções. “Sempre que possí-
vel, verifique se o contrar-
rótulo está em português 
e se possui o registro do 
MAPA. Também vale con-
firmar se a embalagem do 
produto está em boa condi-
ção e o lacre não apresenta 
nenhum sinal de violação. 
A bebida ilegal oferece ris-
cos à saúde, ou até a vida, 
já que você não sabe quais 

substâncias foram usadas 
na falsificação”, alerta a 
executiva.

Além dos cuidados na 
hora de aquirir bebidas al-
coólicas, a ABRABE tam-

bém chama atenção para 
celebrar o período com res-
ponsabilidade. “Lembre- 
se de intercalar um copo 
de água com a sua bebida 
alcoólica favorita. Alimen-

tar-se bem, beber devagar 
e sempre com moderação 
também são dicas valiosas 
para ter uma experiência 
memorável de um ótimo 
carnaval”, completa Foja.
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A batata vai assar
Taquaritinga já foi a ca-

pital do tomate, já foi a ca-
pital da laranja, de goiaba, 
do limão.... mas, no carna-
val especialmente, se torna 
a capital da batata. E isso 
deve ser motivo de orgulho 
para todos nós por diversos 
motivos.

Quem já ouviu falar 
de nossa cidade foi por 
alguma razão inusitada. 
Há pessoas que conhecem 
Taquaritinga por causa do 
CAT e a história do estádio 
construído pelas mãos do 
próprio povo em prazo re-
corde. Há pessoas que co-
nhecem Taquaritinga por 
causa do pentacampeão 
Edmilson e sua belíssima 
fundação. Há pessoas que 
conhecem Taquaritinga 
por causa de seus brilhan-
tíssimos talentos musicais 
como Ulisses e Moisés e as 
bandas Fascinação e Blac-
kout. Há pessoas que co-
nhecem Taquaritinga por 
causa do jornalista Augus-
to Nunes e sua afiadíssima 
verve aplicada em suas 
análises crônicas.

No entanto, Taquari-
tinga também é bastante 
conhecida graças à audá-
cia de um bando de jovens 
intrépidos que resolveram 
afrontar a elite instituída. 
Em um tempo que ir ao 
Clube Imperial para os bai-
les de carnaval era restrito 
apenas a poucos seleciona-
dos, um grupelho irreve-
rente optou por ligar uma 
caixa de som em frente 
da porta do salão de festas 
trajando mortalhas roxas, a 
fim de aproveitarem a festa 
sem a ostentação e os gas-
tos dos ricos e bem-nas-
cidos que frequentavam 
aquele ambiente onde a 
alta classe da cidade esta-
va.

Isso foi há mais de 40 
anos. De lá para cá, esse 
movimento popular cres-
ceu de tal maneira que o 
que era apenas meia dúzia 
de petulantes se tornou um 
público de quase 40 mil 
pessoas, precisou ser orga-
nizado para não virar ba-

gunça e passou a ser cha-
mado de Batatão.

Mas o carnaval de Ta-
quaritinga não é só o Bata-
tão. O carnaval de Taquari-
tinga são as repúblicas, os 
blocos e as escolas de sam-
ba com suas baterias em 
desfile, o cortejo da Jardi-
neira da Tarde. Sobretudo, 
o carnaval de Taquaritinga 
é o povo nas ruas, extrava-
sando sua energia como se 
não houvesse amanhã. O 
carnaval de Taquaritinga 
é realmente lindo e muito 
especial!

Quando me refiro à 
moçada que começou tudo 
isso nos anos 80, falo isso 
com certo orgulho, embo- 
ra claramente eu não te-
nha nada a ver com isso. 
Sabe aquele sentimento de 
que o povo venceu, aque-
le sentimento de vitória 
da copa do mundo? Pois 
é.... Porque o Taquarão foi 
construído pelo povo, por-
que o Batatão foi feito pelo 
povo. Taquaritinga é uma 
terra de gente que faz, de 
teimosos que não aceitam 
“não” como resposta, que 
riem da cara do perigo, que 
foram lá e fizeram o que 
tinha que ser feito porque 
lhes disseram que não ti-
nha como fazer.

É bem verdade que 
nossa cidade, infelizmen-
te, perdeu um pouco do 
brilho que teve outrora ao 
longo dos últimos anos. A 
pujança que nos fez sonhar 
conquistar permanente-
mente nosso ponteiro no 
mapa com uma estrelinha 
já deu uma arrefecida. 
Ainda assim, somos Ta-
quaritinga! Nada tira nos-
sa história, tudo pode ser 
feito no nosso futuro! E taí 
o povo valente da cidade 
disposto a lutar pelo que 
é certo, como aconteceu 
no começo do século XX, 
quando voltamos a instituir 
o Império do Brasil (ainda 
que por apenas um dia) 
contra a nascente Repúbli-
ca e também quando man-
damos dezenas de jovens 
para lutar nas trincheiras 

do exército paulista contra 
as forças golpistas de Ge-
túlio Vargas na Revolução 
Constitucionalista de 1932.

É essa gente corajosa e 
forte que, nos dias de car-
naval, se reúne para feste-
jar sua alegria. É essa gen-
te bonita e radiante que se 
põe a postos para desfilar 
pelas ruas da cidade pulan-
do, dançando, cantando e 
batucando.

Lembrem-se, entretan-
to, que a vida continua, 
que ela não deve acabar 
nos próximos cinco dias. 
Portanto, é importante 
que você tome muitos cui-
dados. Se for beber, não 
dirija. Se for beber, não 
exagere. Se beber, alimen-
te-se. Lembre-se de não 
só beber bebidas alcóoli-
cas, mas também muita 
água. Seja feliz, mas não 
seja promíscuo. Não use 
qualquer substância ilícita. 
Não compartilhe qualquer 
objeto com quem quer que 
seja. Respeite os outros 
para que os outros lhe res-
peitem. Obedeça às orien-
tações dos organizadores 
do evento e das forças de 
segurança presentes na 
ocasião.

Se você não for parti-
cipar do carnaval em Ta-
quaritinga, boa viagem, 
cuidado na estrada, que 
o Senhor lhe acompanhe 
em seu itinerário e permi-
ta que volte para casa em 
segurança. Se você não for 
participar porque vai parti-
cipar de algum movimento 
ou retiro da igreja, que se 
lembre de orar por todos 
nós e pedir para que Deus 
mande seus anjos para ze-
lar por nossos irmãos. Se 
for ficar em casa, boa ma-
ratona de filmes e séries, 
depois nos mande dicas do 
que assistiu e gostou!

Viva o Batatão! Viva o 
Carnaval de Taquaritinga! 
A batata vai assar aqui na 
cidade!

*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre 
em psicologia pela Famerp.

 ► CEO

Mirian Ponzio cobra informações 
sobre as condições dos consultórios 
odontológicos de Taquaritinga
Requerimento busca esclarecimentos sobre quantidade 
de profissionais, atendimentos mensais, e situação de 
aparelhos de raio-X nos consultórios odontológicos

Na última segunda-fei-
ra, durante a primeira ses-
são ordinária do Legislati-
vo de Taquaritinga (SP) em 
2024, a vereadora Profes-
sora Mirian Ponzio apre-
sentou um requerimento ao 
senhor Fabrício Gibertoni, 
coordenador odontológico 
da Secretaria Municipal de 
Saúde. O documento bus-
ca informações essenciais 
para avaliar as condições 
dos consultórios odontoló-
gicos das Unidades Bási-
cas de Saúde (UBS) e do 
Centro de Especialidades 
Odontológicas (CEO) no 
município.

A vereadora solicita da-
dos específicos, visando a 
transparência e a prestação 
de contas à população.

Os pontos aborda-
dos no requerimento in-
cluem:

1. Quantidade de Pro-
fissionais: Detalhes sobre 
o número de funcionários 
e dentistas atuando nos 
consultórios das UBS e no 
CEO.

2. Atendimentos Men-
sais: Informações sobre a 
quantidade de consultas 
realizadas mensalmente 
nos referidos consultórios.

3. Situação de Apare-
lhos de Raio-X: Esclareci-
mentos sobre a denúncia de 
cinco aparelhos de raio-X 
destinados à odontologia 
queimados. A vereadora 
questiona os motivos pelos 
quais esses equipamentos 
não foram reparados.

4. Tempo de Espera 
para Tratamento de Ca-
nal: Avaliação do tempo de 
espera para início do trata-
mento de canal em pacien-
tes adultos nos consultórios 
odontológicos das UBS. A 
vereadora expressa preocu-
pação com relatos de espe-
ra de até dois anos e meio.

A iniciativa da vereado-
ra Professora Mirian Pon-
zio destaca a importância 
de assegurar a qualidade 
e a eficiência nos serviços 
de saúde bucal oferecidos 
à comunidade. O requeri-
mento evidencia a neces-
sidade de transparência 
e a urgência em resolver 
eventuais problemas iden-
tificados nos consultórios 
odontológicos municipais.
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Cidade em festa
O Carnaval começou 

na noite de sexta-feira (9), 
mas os foliões de Taquari-
tinga estão comemorando 
o acontecimento há várias 
semanas, com as baterias 
das escolas de samba se 
apresentando em diversos 
pontos da cidade.

Fechamento  
do comércio

O comércio varejista 
local funciona neste sá-
bado até às 13h. Depois, 
fecha suas portas, dando 
folga aos funcionários, 
que voltam ao “batente” 
somente na quarta-feira 
de Cinzas, às 12h.

Por outro lado...
Supermercados, açou-

gues e varejões funcionam 
no domingo até às 13h, na 
segunda-feira em horário 
normal, na terça-feira até 
às 13h, e na quarta-feira 
de Cinzas, reabrem suas 
portas às 10h.

Hoje tem CAT
Depois do inesperado 

resultado obtido contra 
o Grêmio São-carlense, 
quando vencia por 2x0, 
cedendo o empate, o CAT 
joga na tarde de hoje em 
Santos, contra o Jabaqua-
ra, pela série D do paulis-
ta. Nossa torcida é pela vi-
tória, para seguir entre os 
primeiros colocados.

Muita gente nas repú-
blicas

O Carnaval de Taqua-

ritinga, além da presença 
maciça dos taquaritin-
guenses, concentrados em 
repúblicas, principalmen-
te, recebe milhares de vi-
sitantes, proporcionando 
uma renda extra aos su-
permercados, na compra 
de bebidas e mercadorias 
do ramo alimentício.

Até quinta-feira

Desejamos a todos os 
foliões um ótimo Carna-
val, informando que es-
taremos de volta, com as 
edições online de O De-
fensor, na quinta-feira.

*Luiz Eduardo Schneider é jor-
nalista e colaborador de O De-
fensor.

 ► Emendas Impositivas

Junqueira cobra regularização de 
pagamentos a entidades locais
Emendas impositivas e termo de fomento estão pendentes 

desde 2023, gerando dificuldades financeiras

Na última segunda-fei-
ra, 5 de fevereiro, a Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
(SP) retomou suas ativida-
des legislativas com a pri-
meira sessão ordinária do 
ano. O vereador Gilberto 
Junqueira foi destaque ao 
apresentar um requerimen-
to crucial para o bem-estar 
das entidades locais, solici-
tando informações ao pre-
feito sobre a regularização 
das emendas impositivas e 
termo de fomento, que es-
tão pendentes desde o ano 
de 2023.

O vereador destacou a 
situação delicada enfren-
tada por diversas entidades 
do município, que não re-
ceberam os recursos pre-
vistos nas emendas imposi-

tivas e termos de fomento. 
Muitas dessas organiza-
ções, em extrema dificul-
dade financeira, estão se 
desfazendo de bens, como 
automóveis, para garantir 
sua sobrevivência. Além 
disso, voluntários de algu-
mas entidades estão se mo-
bilizando para a venda de 
sorvetes de porta em porta 
como uma forma emergen-
cial de angariar fundos.

Diante desse cenário 
preocupante, o vereador 
Junqueira requer informa-
ções precisas sobre quan-
do o Poder Executivo pre-
tende regularizar todos os 
pagamentos às entidades 
locais e resolver urgente-
mente essa situação. O des-
cumprimento do orçamen-

to de 2023 gera apreensão, 
e o vereador enfatizou que, 
caso a Prefeitura não re-
gularize os pagamentos, 
ele tomará medidas legais, 
acionando o Ministério Pú-
blico.

A atenção do Legisla-
tivo para com as entidades 
locais é crucial, pois essas 
organizações desempe-
nham papéis fundamentais 
no suporte à comunidade. 
O vereador Gilberto Jun-
queira, ao apresentar esse 
requerimento, reforça a 
importância de garantir o 
repasse dos recursos de-
vidos, promovendo a es-
tabilidade financeira das 
entidades e o adequado 
funcionamento de seus ser-
viços essenciais.

 ► Fato consumado

Valcir Zacarias questiona irregularidades 
na coleta de lixo de Taquaritinga

Requerimento solicita explicações à Secretaria de Serviços 
Municipais sobre a falta de cumprimento do cronograma oficial

Na última segunda-fei-
ra, 5 de fevereiro, durante a 
primeira sessão ordinária do 
Legislativo de Taquaritinga 
(SP) em 2024, o vereador 
Valcir Zacarias apresentou 
um requerimento à Secreta-
ria de Serviços Municipais, 
buscando esclarecimentos 
sobre a falta de cumprimen-
to do cronograma de coleta 
de lixo divulgado pela Pre-
feitura Municipal.

Os munícipes têm rela-
tado a Zacarias a recorrên-
cia de problemas na coleta 
de lixo em diversos bairros, 
com períodos de até quatro 
dias sem o serviço. Diante 
dessa situação, o vereador 

busca entender as razões 
para a irregularidade e se há 
previsão para normalização 
do serviço.

O requerimento apre-
senta as seguintes deman-
das específicas:

1. Motivos para a não 
conformidade com o cro-
nograma oficial de coleta de 
lixo.

2. Prazos para a regula-
rização do serviço em bair-
ros afetados.

3. Possibilidade de di-
vulgação de um novo cro-
nograma de coleta de lixo.

A atuação do vereador 
reflete a preocupação em 
atender às demandas e ex-

pectativas da população, 
garantindo a eficiência e 
regularidade dos serviços 
públicos essenciais. A cole-
ta de lixo é uma atividade 
fundamental para a quali-
dade de vida dos cidadãos, 
e eventuais falhas precisam 
ser prontamente corrigidas.

A Secretaria de Servi-
ços Municipais tem agora 
o encargo de prestar os de-
vidos esclarecimentos ao 
vereador e, por extensão, à 
comunidade, demonstrando 
transparência e compromis-
so com a resolução dessas 
questões que afetam dire-
tamente o cotidiano dos ta-
quaritinguenses.



www.odefensor.com.br O Defensor  |  10 de fevereiro de 2024

9

A nostalgia daqueles carnavais: 
ontem, hoje e sempre

A nostalgia ainda me carrega, não sejamos 
hipócritas e esqueçamos aquilo que a felicida-
de nos proporcionou...grita forte: o Carnaval 
começou...quanto riso, quanta alegria, eram os 
amigos pelas ruas, pelos clubes, pelas aveni-
das...

Aquele som, aquela bateria, aquela mú-
sica que abria o Trio Elétrico Batatão. A voz 
vibrante, elegante, contagiante do Guilherme 
Mantese.

Abram als, pois as escolas e blocos 
passarão...O roxo com o branco; o bran-
co com o azul; o verde com o branco; o 
azul e vermelho...a sincronia da bateria 
desorganizada era o tom para aquele 
aglomerado de pessoas passar. Tocava 
mais um pouco e todos pulavam, agita-
vam-se. Taquaritinga era alegria...

Hoje essa tradição não dói esque-
cida. Desce a jardineira e suas marchi-
nhas. Famílias misturam-se aos foliões 
em busca da alegria. Não é nostalgia, 
mas a vida sendo narrada para um futu-
ro vindouro...Blocos se espalham pela 
esquina do Bar do Tadao. A felicidade 
nasce do cruzamento de duas ruas onde 

Baco pede passagem ao berço da Educação: 
Domingues da Silva. Mistura genial não há. 

Um povo sofrido pelos desmandos polí-
tico-partidários,  todavia alegre por tradição,  
cuja emoção é o Carnaval. Que tal transformar 
isso numa fonte de capital?

Feliz Carnaval!
* Sérgio Sant'Anna é Professor de Língua Portu-
guesa do Anglo e COC Professor de Redação da 
Rede Adventista e Jornalista.

 ► Oportunidade Profissional

Cambuhy Agrícola anuncia vaga 
para engenheiro Civil em Matão
Empresa busca integrar novo talento ao seu time de colaboradores

A Cambuhy Agrícola, 
renomada empresa sediada 
na cidade de Matão, está 
em busca de um profissio-
nal qualificado para integrar 
seu time de colaboradores. 
A vaga disponível é para a 
posição de Engenheiro Ci-
vil, com responsabilidades 
abrangentes na área da cons-
trução civil.

O Engenheiro Civil se-
lecionado terá a missão de 
conduzir e acompanhar to-
das as fases pertinentes à 
construção civil, abrangendo 
edificações residenciais, co-
merciais, pontes e estradas.

Suas principais atri-
buições incluem:

Elaboração de Proje-
tos: Desenvolver projetos 
detalhados de construção.

Planejamento: Realizar 
o planejamento estratégico 
das obras.

Estudos de Viabilida-
de: Conduzir estudos para 
avaliar a viabilidade técnica 
e econômica das obras.

Orçamentos:
• Visitar locais para ela-

boração de orçamentos pre-
cisos.

Gestão do Cronogra-
ma:

• Fiscalizar as atividades 
dos contratados.

• Realizar vistorias nos 

prazos estipulados.
• Efetuar medições perti-

nentes e reportá-las aos res-
ponsáveis.

Gestão de Recursos 
Prediais:

• Manter a infraestrutura 
dos prédios para garantir pa-
drões de qualidade, ocupa-
ção e uso do espaço.

Pré-requisitos:
• Formação em Enge-

nharia Civil.
• Conhecimento no pa-

cote Office.
Como Candidatar-se: Os 

interessados devem enca-
minhar o currículo até o dia 
15/02/2024 para o e-mail: re-
crutamento@cambuhy.com.
br, especificando a vaga no 
assunto do e-mail. Também 
é possível enviar pelo What-
sApp (16) 99604-8004.

A Cambuhy reforça seu 
compromisso com a diversi-
dade, abrindo oportunidades 
para pessoas com deficiên-
cia (PCD).

Se você é um profissio-
nal qualificado em busca de 
novos desafios e deseja fazer 
parte de uma empresa líder 
em seu setor, essa pode ser 
a sua chance. Não perca a 
oportunidade de contribuir 
com seu talento e crescimen-
to profissional na Cambuhy 
Agrícola.
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 ► Unidos pelo amor

Comunidade Terapêutica ‘Conselheiros 
de Deus’ promove venda de sorvetes 
para financiar ações sociais
Iniciativa visa arrecadar recursos para o trabalho 

de recuperação de dependentes químicos
A Comunidade Tera-

pêutica "Conselheiros de 
Deus" (Unidos pelo Amor) 
realizará neste sábado, 
dia 10 de fevereiro, uma 
ação beneficente de venda 
de sorvetes da marca Ice 
By Nice. A iniciativa tem 
como objetivo arrecadar 
fundos para apoiar o im-
portante trabalho desen-
volvido pela instituição no 
auxílio a pessoas em situa-
ção de dependência quími-
ca.

Os interessados em 
contribuir com a causa e 
saborear deliciosos sorve-
tes podem adquirir potes 
de 1kg entrando em conta-
to pelo número (16) 99723-
3339, cada pote custa R$ 
25,00 A diretoria da Co-
munidade estará disponí-
vel para levar as unidades 
vendidas diretamente aos 
lares dos compradores.

Os sabores disponí-

veis para a venda são:
• Merengue: leite con-

densado com polpa de mo-
rango

• Morango com flocos
• Chocolate
• Leite condensado 

com raspa de limão
• Limão: base de água
A diversidade de sa-

bores oferece opções para 
todos os gostos, tornando a 
ação uma oportunidade não 
apenas de colaborar com a 
causa social, mas também 
de desfrutar momentos de 
prazer gastronômico.

Localizada em uma 
Chácara na Estrada Vici-
nal Dr. Adail Nunes da Sil-
va, Km 5 – Granja Santo 
Antônio, em Taquaritinga 
(SP), a Comunidade Te-
rapêutica "Conselheiros 
de Deus" atua de forma 
totalmente sem fins lucra-
tivos. Seu compromisso é 
desempenhar um trabalho excepcional no atendimen-

to e prestação de serviços 
a pessoas em uso ou abuso 
de drogas lícitas e ilícitas.

A missão da Comuni-
dade Terapêutica é promo-
ver a convivência entre os 

pares, oferecer uma rede 
de ajuda na recuperação e 
buscar resgatar a cidadania 
dos assistidos. Além disso, 
a instituição procura criar 
novas possibilidades de 
reabilitação física, psicoló-

gica e de reinserção social, 
contribuindo para uma so-
ciedade mais acolhedora e 
solidária.

Ao adquirir os sorvetes 
da ação, os participantes 
não apenas desfrutam de 

uma deliciosa experiência 
gastronômica, mas tam-
bém se tornam agentes de 
transformação, apoiando 
uma causa que faz a dife-
rença na vida de muitas 
pessoas.

 ► Sabores e Solidariedade

Paróquia Sagrada Família de Nazaré 
realiza campanha da Pizza

Contribua por uma causa nobre!

A Paróquia Sagrada 
Família de Nazaré anuncia 

a realização da "Campanha 
da Pizza", uma iniciativa 

que une sabor e solidarie-
dade em prol de ações pas-
torais e comunitárias. Com 
preços acessíveis, a comu-
nidade pode contribuir ad-
quirindo pizzas nos sabo-
res Mussarela, Presunto e 
Mussarela, e Calabresa.

Detalhes da Campa-
nha:

Opções de Pizza:
• Mussarela: R$ 35,00
• Presunto e Mussarela: 

R$ 35,00
• Calabresa: R$ 35,00
Data de Retirada:
• Dia 16 de março, das 

9h às 12h
Como Adquirir:
As pizzas podem ser 

adquiridas junto aos agen-
tes de Pastoral ou na Se-
cretaria Paroquial. Ao con-
tribuir com essa iniciativa, 
cada participante não só 
saboreia uma deliciosa pi-

zza, mas também colabora 
para o fortalecimento das 
ações sociais e pastorais 
promovidas pela Paróquia 
Sagrada Família de Naza-
ré.

A comunidade é con-
vidada a se envolver nessa 
campanha, fortalecendo 
os laços comunitários e 
contribuindo para a con-
tinuidade das atividades 
paroquiais. A Paróquia ex-
pressa gratidão antecipada 
a todos que participarem 
dessa causa nobre.

Que a solidariedade e o 
espírito comunitário conti-
nuem a guiar os passos da 
comunidade, fortalecendo 
os laços de amor e serviço 
mútuo. Que a Campanha 
da Pizza seja um sucesso e 
que Deus abençoe a todos 
generosamente.
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 ► Em busca da liderança

CAT enfrenta desafio fora de casa  
contra o Jabaquara em partida crucial
Após empate amargo, Clube Atlético Taquaritinga visita 

o Estádio Espanha para confronto difícil na série A4
De olho nos jogos em 

Osasco, entre Audax x XV 
de Jaú e em São Carlos entre 
São-carlense x Rio Branco, 
o Clube Atlético Taquaritin-
ga – CAT – estará jogando, 
logo mais às 15h, na cidade 
de Santos, no lendário está-
dio Espanha, contra o tradi-
cional Jabaquara, pela quar-
ta rodada do campeonato da 
série A4.

Depois do empate, em 
casa, contra o São-carlen-
se, na quarta-feira, quando 
vencia por 2x0, cedendo o 
empate em 2x2, a partida na 
cidade de Santos, neste sá-
bado de Carnaval tem tudo 
para agradar, até porque, o 
time da casa, venceu o Rio 
Branco na rodada passada, 
jogando na casa do adver-
sário e seus torcedores espe-
ram uma nova vitória, desta 
feita contra o CAT.

Já o CAT, que tem atua-
do de maneira correta fora 
de seus domínios, certamen-
te enfrentará o time santista 
com muitos cuidados, prin-
cipalmente em seu setor 
defensivo, que não atuou a 
contento na última partida.

Em razão disso, e sa-
bedor das dificuldades que 
irá encontrar diante do Ja-
baquara, o técnico do CAT 
instruiu e conversou bastan-
te com os atletas na quinta 
e sexta-feira, além de pre-
parar algumas jogadas rápi-
das, com os pontas Adson e 
Chileno.

A liderança do campeo-
nato é do XV de Jaú, com 
9 pontos ganhos, tendo na 
vice-liderança, com 7 pon-
tos ganhos, São-carlense, 
CAT e Barretos, o próximo 
adversário do CAT, sábado, 
dia 17, em Taquaritinga.

 ► Superação e conquistas

Atleta taquaritinguense é promessa 
para os Jogos Paralímpicos de 2028
Paulo Andrade de Almeida Júnior conta com o apoio 

da Maqmóveis na busca por pódios paralímpicos
te, marcando um período 
de intensa transformação na 
vida de Paulo.

Da adversidade à pista 
de atletismo: a descoberta 
do talento

A virada na vida de 
Paulo ocorreu durante uma 
visita a Campinas para 
ajustar sua prótese. Lá, ele 
conheceu um atleta com na-
nismo, lançador de disco, 
peso e dardo, que enxergou 
o potencial de Paulo para o 
esporte. Encaminhado para 
treinos em Araraquara, Pau-
lo iniciou sua jornada como 
atleta paralímpico em 2020.

Competindo nas cate-
gorias de arremesso de peso 
e disco, Paulo demonstrou 
uma rápida evolução em 
seus índices. Com o apoio 
da prefeitura de Araraquara, 
Fundesporte e do clube Fer-
roviária, ele se tornou uma 
das revelações no cenário 
esportivo adaptado.

A busca pela Parao-
limpíada de 2028 e o apoio 
da Maqmóveis

Atualmente, Paulo está 
focado em obter índices que 

o qualifiquem para os Jo-
gos Paralímpicos de 2028. 
Apesar de afirmar que 2024 
pode ser um objetivo mais 
ambicioso, o atleta acredi-
ta na possibilidade de con-
quistar uma vaga em futu-
ras competições.

A Maqmóveis, empresa 
local de móveis escolares e 
mobiliário corporativo con-
temporâneo, tem desem-
penhado um papel crucial 
no apoio a Paulo Andrade. 
Como parte de suas práticas 
ESG (Ambientais, Sociais e 
de Governança), a Maqmó-
veis engaja-se em iniciati-
vas sociais que beneficiam 
a comunidade. O patrocínio 
ao atleta é uma manifesta-
ção concreta desse compro-
misso social.

Para Paulo, o apoio da 
Maqmóveis e de outras em-
presas, somado ao salário 
que recebe da prefeitura de 
Araraquara, tem sido fun-
damental para seguir adian-
te na realização do sonho de 
se tornar um atleta de ponta.

O caminho rumo ao 
pódio: determinação e 

gratidão
A jornada de Paulo An-

drade é marcada pela deter-
minação e pela superação de 
desafios. Seu envolvimento 
com o esporte paralímpico 
não apenas transformou sua 
vida, mas também inspira 
outros a perseguirem seus 
objetivos, independente-
mente das adversidades.

Ao encarar os desafios 
da pista de atletismo, Paulo 
encontra paz de espírito e 
deixa para trás as desaven-
ças da vida. A perda da per-
na foi um golpe duro, mas, 
segundo ele, trouxe uma 
reflexão profunda sobre as 
oportunidades que a vida 
lhe oferece agora.

Paulo Andrade de Al-
meida Júnior é uma verda-
deira inspiração, e sua his-
tória continua a ser escrita 
com dedicação, fé e a busca 
incessante por pódios para-
límpicos. A cidade de Ta-
quaritinga e a Maqmóveis 
estão orgulhosas de apoiar 
esse talento local em ascen-
são.

Na cidade de Taqua-
ritinga, um atleta vem se 
destacando no cenário es-
portivo nacional e se tor-
nando uma promessa para 
os Jogos Paralímpicos de 
2028. Paulo Andrade de Al-
meida Júnior, arremessador 
de peso e disco, de 40 anos, 
tem conquistado índices 
expressivos e almeja repre-
sentar o Brasil em competi-

ções internacionais.
A história por trás do 

atleta: de professor a meda-
lhista paralímpico

A trajetória de Paulo 
Andrade é marcada por de-
safios e superações. Antes 
de se dedicar ao esporte pa-
ralímpico, Paulo era profes-
sor de História em escolas 
de Taquaritinga e Cândido 
Rodrigues. Seu amor pelo 

ensino o levou a realizar o 
sonho de lecionar, impac-
tando positivamente a vida 
de muitos alunos.

No entanto, em 2019, 
sua vida mudou drastica-
mente após um acidente de 
moto que resultou na am-
putação da parte inferior da 
perna direita. A difícil deci-
são de amputar foi tomada 
na mesma noite do aciden-
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Sobe -  – O vereador Gilberto Junqueira, na sessão ordinária de segunda- 
feira (5) da Câmara de Taquaritinga, exigiu da administração municipal 

que realize os pagamentos das emendas impositivas de 2023 às entidades da 
cidade. De fato, a situação está triste e todos estão sofrendo com a irresponsabili-

dade praticada pelo prefeito nesse sentido.

Sobe - O nome do vereador Dr. Denis Machado ganhou proporções enor-
mes entre seus eleitores, especialmente os do Jardim São Sebastião, com 

a conquista da verba de quase 1 milhão de reais junto aos deputados Baleia 
Rossi e Leo Oliveira, para a construção do conjunto esportivo “Areninha”, ao 

lado da praça da Seringueira.

Sobe - Na sessão ordinária do Legislativo, realizada segunda-feira, dia 5 de 
fevereiro, alguns vereadores da ala situacionista ao prefeito, pediram uma 

série de melhoramentos na cidade, principalmente sobre o recapeamento 
asfáltico em ruas e avenidas de bairros periféricos. Capricha aí, prefeito!

Desce - Como já era de se esperar, os 10 vereadores da ala situacionista ao prefeito 
foram favoráveis ao Decreto Legislativo apresentado na sessão ordinária, em 
relação às contas municipais de 2020, rejeitadas em prosa e verso pelo Tri-
bunal de Contas do Estado de São Paulo.

Desce - Obras municipais, iniciadas há anos na cidade, continuam paradas, criando 
um aspecto indesejável aos moradores que residem no entorno desses locais. 

Toda semana, em sua rádio, no programa puxando o saco, o prefeito fala em 
reiniciar as obras, mas até agora... nada.

Desce - Espera-se, por parte do prefeito, neste sábado (10), em sua rádio, no programa 
puxando o saco, que faça comentários únicos sobre o Carnaval, sem se preocu-

par em xingar a população, como faz, costumeiramente. Educação e respeito 
cabem em qualquer lugar.

Desce - Tão logo os 10 vereadores aprovaram as contas de 2020 do prefeito, na sessão 
ordinária de segunda-feira (5), internautas, pelas redes sociais, deitaram a maior 

falação, publicando, inclusive, foto e nome dos vereadores, provocando uma 
“gozação” enorme.

Sobe - Como as outras, de anos anteriores também foram aprovadas pelos 
vereadores, é bem provável que as contas de 2021, 2022 e 2023 recebam o 

ok positivo dos representantes do prefeito na Câmara.


